

Dernière sortie de Jean-Pierre Sueur en tant que sénateur

Sénateur depuis 2001, Jean-Pierre Sueur (Parti socialiste) a choisi de ne pas solliciter de nouveau mandat. Il a effectué sa dernière sortie officielle samedi, à Quiers-sur-Bezone, à l'occasion du baptême du rosier Marie-Amélie Le Fur. Celui qui est encore sénateur pour quelques jours - l'installation des nouveaux élus est programmée



la semaine prochaine - était bien entouré, puisque Florence Parly, habitante de la commune et ancienne ministre des Armées, était également présente.